

**Titel: zum Problemen im Schulzentrum am Sund(Neubau)****Einreicher: Kerstin Chill, Fraktion Bürger für Stralsund**

Federführung: Fraktion Bürger für Stralsund	Datum: 04.12.2023
Bearbeiter: Chill, Kerstin	

Einreicher: Frau Chill
------------------------

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Termin</b>	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
-----------------------	---------------	---

Anfrage:

1. Ist es richtig das die Lüftung im Neubau des Schulzentrums am Sund nicht richtig funktioniert?
2. Stimmt es das die CO<sup>2</sup>-Warner in den Unterrichtsräumen regelmäßig anspringen?
3. Entspricht es den Tatsachen, dass Schüler und Lehrer vermehrt über starke Kopfschmerzen klagen?

Begründung:

Aus dem Lehrkörper und den Eltern wurde unserer Fraktion bekanntgegeben, dass es im Neubau der Grundschule am Sund größere Probleme mit der Lüftung gibt. Die Schüler sitzen teilweise in dicken Pullovern, da sie frieren. Ebenfalls sollen die CO<sup>2</sup>-Warner regelmäßig Alarm geben. Eigentlich sollte dann der entsprechende Raum geräumt werden. Es muss sehr schnell in Ordnung gebracht werden! Dazu kommt, dass Schüler und Lehrer über teilweise starke Kopfschmerzen klagen.

Kerstin Chill  
Fraktion Bürger für Stralsund